



# 1月えんだより

認定こども園 片野保育園  
令和7年1月1日

1月の行事	
1(水)	元旦
2(木)	
3(金)	
4(土)	保育始め
5(日)	
6(月)	
7(火)	七草
8(水)	
9(木)	
10(金)	
11(土)	
12(日)	
13(月)	成人の日
14(火)	かたのんのん
15(水)	
16(木)	
17(金)	古紙回収
18(土)	
19(日)	
20(月)	体操教室(あか・しろ・ぞう)
21(火)	イングリッシュタイム(くま・ぞう)
22(水)	卒園写真撮影(ぞう)
23(木)	
24(金)	
25(土)	
26(日)	
27(月)	
28(火)	誕生会
29(水)	体操教室(りす・うさぎ)
30(木)	
31(金)	

## あけましておめでとうございます

今年は乙巳(きのとみ)と呼ばれて60年に一度の巳年です。

新しい一年がお子様と保護者の皆様にとって幸多き年となりますよう、お祈り申し上げます。

「笑う門には福来る」・・・笑うことは脳を刺激し、活性化されるだけではなく健康に良いと言われています。

今年も大いに笑って、幸せが世界に広がりますように。



### 「食事でからだをぽかぽかにしよう」

寒い冬に身体を温めることができる食材があることを知っていますか？ニンジン・レンコン・ごぼうなどの根菜類には身体を温める効果があります。旬の野菜をシチューやスープにして食べると身体がぽかぽかになりますよ。ぜひ、ご家庭でも取り入れてみてくださいね。



寒くなるとポケットに手を入れたり、前かがみになってしまいがちですよね。姿勢を崩していると自然とバランスを取ろうとして身体が歪み、体調にも影響が出ます。

「背筋ピン！」と伸ばし、カッコいい姿勢を心がけましょう。

### 「えほんで心もぽかぽかにしよう」

絵本の貸し出しを始め、多くの方に利用していただいています。お家の方に読んでもらうことが、子どもにとってはとても心地よく嬉しいことなのです。一日の終わりに、お休みの日に、わずかな時間でも親子で絵本の時間があるといいですね。どんな絵本を読んであげたらよいか、お悩みの時には、どうぞ保育士にお尋ねください。おすすめの絵本をお貸しします。

今年は「へびどし」

へびの絵本はいかがですか？



・・・つぶやき・・・

りすぐみにはクリスマスツリーが貼ってありました。そのツリーの飾りは子ども達の写真だったので指差しながら「○○ちゃん(くん)」とお友達の名前をしっかりとと言えるようになってきました。また、「いっしょにあそぼ」と誘って同じ遊びを楽しめるようになってきました。「かして」「ありがとう」と言葉のやりとりも増えてきて、成長をたくさん感じているこの頃です。

1/22 (水)

ぞうぐみの卒園記念写真の撮影があります。集合写真ですので、お休みせずに登園のご協力をお願いします。

<クラスの様子>

今月のテーマは「言葉」です。各クラスのこどもたちの様子を紹介します。



ぞう

4~5名のグループになり、「こども会議」をしています。自分の考えや意見を言葉にして相手に伝える中で、自分の意見が相手に伝わらないことに、もどかしさを感じるこどもたち。言葉の伝え方、どうしてそう思ったのか、理由は?、どんな気持ちかなど、具体的に言葉にするようにしています。こども会議で各グループ話し合ったことは、みんなの前で発表しています。

自分と相手の意見が違った時には、どうするか…。たくさん自分達で考えて、年長ならではの言葉でのやりとりを楽しんでいます。

しろ

異年齢交流がはじまり、2ヶ月がたちました。お互いを名前で呼び合い、あそびや活動に取り組んでいます。ぱんださんがカバンを掛けるのに困っていると、「してあげようか?」「こうしたらいいんだよ」と声をかけるくまさん。くまさんがお世話したり手伝ってくれたりすると、「ありがとう」と答えるぱんださん。子ども同士でお互いの思いを言葉で伝えながらやり取りを楽しんでいます!

あか

あそびや活動の中で「かして」「いっしょにあそぼう」と言えるようになったぱんだぐみさん。その思いを優しく受け止めてくれるくまぐみさん。一緒にあそび、関わりが増えたことで自分の気持ちを伝えられるようになってきました。異年齢交流が始まって一緒に過ごす時間も増えたことで自分が体験したことや出来事なども保育者や友だちに嬉しそうに話してくれます。

次にどんなお話をしてくれるのか、楽しみです!

うさぎ

うさぎぐみのこどもたちは、遊びを通して言葉による伝え合いが、上手になってきました。また、自分の思いを伝えたり、相手の気持ちになって考えたり…。「どうしたの?」「だいじょうぶ?」「してあげようか?」等、言葉と表情から読み取るこどもたちの関わり方が、とても素敵です。

自分の事だけではなく、お友だちの事も気にかけて、優しく声を掛けてあげられるようになってきた、こどもたち。これからも温かく見守っていきたいです♡

りす

言葉でのやりとりが増えてきたりすぐみさん。「〇〇、ママ、パパ、来た」(私はママとパパと来たよ)など出来事も伝えようとしています。まだまだ暗号のように単語を繋げるだけの時もありますが、どうかその子の伝えたいことを当てたくて…(笑)それが合っていた時はこどもたちもとても嬉しそうです!!伝わる喜び、分かってもらった安心感を沢山感じてもらいたいと思っています。これからもぜひ連絡ノートで出来事を書いてください!私たちが「〇〇したんだね?」など尋ねる事で、こどもなりに一生懸命思い出し、伝えようとしてくれ、会話が広がり言葉の発達に繋がっています♡

ひよこ

ひよこぐみさんは少しずつですが言葉が出るようになってきました。保育者が言ったことや手遊び、絵本読みをする中で同じことを真似をして言ってみたり、月齢が高い子は自分の思いを一語文で伝える姿が見られるようになりました!

「だいこん」を「だーこん」「いただきます」を「いたーます」等と言う姿が可愛くて思わず笑ってしまいます😊



~お知らせ~

隣の三萩野病院様に移転しました。下記の期間で解体工事があります。

\*解体工期 1月6日(月)~5月31日(土) 予定

園児の安全に十分気をつけてまいりますので、保護者の皆様には、送迎時の安全について、ご協力をお願いいたします。

